

Premier concours national de vidéos courtes et de photographies liées à l'eau

Dossier de la rédaction de H2o
January 2012

L'appel à candidature pour le concours national de vidéos courtes et de photographies liées à l'eau a été lancé dans le cadre de la IXème réunion des comités nationaux et des points focaux du Programme hydrologique international pour l'Amérique latine et les Caraïbes (République Dominicaine, juillet 2011). Le concours a été organisé par le Centre pour la gestion durable des ressources en eau dans les États insulaires des Caraïbes, sous l'égide de l'UNESCO, à l'Institut national des ressources en eau de la République dominicaine - INHDRI, sous les auspices de l'UNESCO-PHI, de l'Union européenne et grâce au soutien du Water Channel.

Le concours a appelé les jeunes de République dominicaine à présenter des vidéos courtes et des photos pour encourager la participation à la prise de conscience de la communauté aux problèmes sociaux liés à l'eau et pour augmenter les contributions qui participent aux solutions possibles. L'objectif de cette initiative était de présenter différentes modalités de participation sociale et de produire un processus de prise de conscience et d'change, dans le but de favoriser la gestion durable des ressources en eau, tout en mettant en valeur les compétences de communication, d'expression et de création.

La cérémonie de remise des prix, tenue le 8 septembre 2011, était une excellente occasion de présenter le brillant résultat des travaux menés à bien par les jeunes participants.

UNESCO-PHI